

# 輝け！清流魂

生徒会便り  
第6号  
H25.11.27

## 清流祭ラストステージ

清流祭を終えてクラスの絆、学校全体のつながりを感じる事ができました。それぞれの学年で、劇や合唱に向けて取り組んできた成果を、当日十分に発揮することができていたと思います。

三年生にとっては最後の清流祭でしたがとても感動でき、一人一人の清流魂を感じることができました。

「ALL OUT」全力的に「清流魂」のテーマ、

「輝け 清流魂」のもと、清流祭に向けてどの学年も全力で取り組んでいたと思います。

学習委員会では、全員の手形を押した、思いのこもったテーマ看板を作りました。各学年の発表は、一年生は一年生らしく、二年生は二年生らしい劇が出来ていました。三年生は、「さすが三年生！」と言われるくらい素晴らしい劇が出来ていたと思います。

とてもよい思い出になりました。

(学習委員長)



3年生の学級劇の様子

## 響け！清流の心！

今年、統合  
今年のは、統合  
各学年で協力  
して作りあげた  
演劇や、大きな  
声で歌った合唱  
など、どれも素  
晴らしいと思い  
ました。特に三  
年生は最後の清  
流祭だったの  
で、思い出に残  
る清流祭になっ  
たと思います。

その他では、吹奏楽部の演奏や心を一つにした



全校合唱「山のいぶき」

「山のいぶき」、城北高校ダンス部のパフォーマンス、どれも全部思い出に残る楽しい発表ばかりでした。

(二年 男子)

清流祭を終えてみんなで協力して準備や劇をすることができ、とても充実した日々を過ごせたと思います。

## 初めての清流祭

清流祭で一番の思い出に残っているのは、全校合唱の「山のいぶき」です。

僕自身すっかり歌うことができませんでした。しかし、二、三年生の声は、さらに大きく思い出になりました。一人一人がしっかりと声を出していたので、見ていた人にもしっかりと思いが伝わっていたと思います。

そして、劇でもみんなと協力して、上手にすることができてよかったです。

(一年 男子)

また、協力することの大変さも知ることができた一つのことをやり遂げるには、誰一人自分勝手な行動をしては出来上がらないことも学びました。

今後は、今回経験して学んだことを活かし、何事も積極的に協力していきたいと思えました。

(二年 女子)

私は、二年生の劇を見て、これから生きていく上で、日々努力しつづければ新しいことを見つけられると知りました。

清流祭を終えて、私達は劇や歌で知ったこと、教えられたことを生かしていきたいです。

三年生にとって最後の清流祭でした。約四カ月で卒業です。清流祭で歌った三年生の歌はとても上手でした。私達も先輩達のように努力やあきらめない心を持ち、一生懸命頑張りたいです。

(一年 女子)

## 一生懸命

中体連駅伝大会にむけてメンバーのみんなと練習してきて、時にはつらくてなげだしそうなこともありました。しかし、友達や先生方からの励ましもあり、大会当日は、練習の成果をしっかりと発揮して、最後まで走りぬくことができたのでよかったです。来年は、一、二年のみんなに、しっかりと頑張ってもらい、県大会に出場してもらいたいです。

(陸上部主将)



アンカーへの襷渡し